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الجزيرةمصادر 
مضخة النفط الغاطسة
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:مقدمة 

QYB380R-1 تسُتخدم مضخة النفط الغاطسة من فئة

تتكون من رأس المضخة وجسم . كجهاز طاقة لنقل الوقود في مستودعات محطات الوقود

.المضخة وأنابيب التوصيل

تتميز هذه الفئة من مضخات النفط الغاطسة برفعها العالي وسرعة تدفقها العالية، مما يلبي 

متطلبات نقل الوقود بالضغط الإيجابي في محطات الوقود، مما يحسن بشكل كبير كفاءة

إنها تحل مشاكل تتعلق بنقل الوقود لمسافات طويلة وعلى ارتفاعات عالية وتمنع. الوقود

المضخة الغاطسة للنفط بأكملها . ارتفاع عالي وفي البيئات المرتفعة الحرارةعليالتجويف 

مضادة للانفجار، مما يضمن بشكل فعال سلامة استخدام المضخات الكهربائية في محطات 

.الوقود
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:المواصفات

:مضمون الطراز

مضخة الزيت الغاطسة

دقيقة/لتر380معدل تدفق المضخة، 

النموذج القياسي

هرتز50/فولت380: 1هرتز؛ 50/فولت220: فارغ

QYB 380 R

هرتز60: هرتز؛ ب50: فارغ
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:المواصفات

QYB380Rمواصفات الطراز
QYB380R

B
QYB380R

1
QYB380R1B

العلامة المضادة للانفجار على رأس 

المضخة
Ex d ⅡB T4 Gb

العلامة المضادة للانفجار على جسم 

المضخة
Ex d ⅡB T4 Gb

IP55مستوى حماية رأس المضخة

IPX8مستوى حماية جسم المضخة

IPX8الحد الأقصى لمعدل التدفق

40m≤أقصى ارتفاع للضخ

الجهد الكهربي المُقدر
50/فولت220

هرتز

60/فولت220

هرتز

380

هرتز50/فولت

380

هرتز60/فولت

أمبير4.5≥أمبير4.1≥≥12أمبير11.4≥المُقدرالتيارالكهربي

كيلووات1.5القدرة المُقدرة

دقيقة/ لفة3400دقيقة/لفة2850دقيقة/ لفة3400دقيقة/لفة2850السرعة المُقدرة

S1وضع التشغيل

(أ)ديسيبل 68≥ مستوي الضوضاء

بوصة NPT 2خيط داخلي واجهة موضوع المخرج

ــــــــــــــــــــــ45μF，450VACبدء قيمة السعة

بيئة الاستخدام
مئوي40-: 20-: درجة الحرارة( ا)
%90إلى % 30: الرطوبة النسبية( ب)
كيلو باسكال110إلى 80:  الضغط الجوي( ج)
يمكن استخدام جسم المضخة في البيئات الغازية القابلة للانفجار في المنطقة( د)

؛1؛ ويمكن استخدام رأس المضخة في البيئات الغازية القابلة للانفجار في المنطقة 0
في الأماكن التي لا توجد فيها اهتزازات أو صدمات كبيرة( ه)
وفي البيئات التي تحتوي على غازات أو أبخرة لا يتم تلف المادة العازلة( و)
؛S1وضع التشغيل لمضخة النفط الغاطسة هو ( ز)
.لفة في الدقيقة3600السرعة القصوى لمضخة النفط الغاطسة هي ( ح)
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:الرسم الهندسي لأبعاد الهيكل
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عتركيب صندوق التجمي

تركيب وحدة عزل النفط

تركيبات صمام الفحص

س
وي
اً 
ين
يم

 ً را
ا

رأس المضخة

أنابيب نبوب التثبيتا

نبوب الراجعا

أنبوب توجيه الأسلاك

مدخل النفط

محرك محمى

تركيب وحدة عزل 

النفط

السلك الرئيسي لمصدر 

الطاقة

سدادة لولبية 

لصندوق الإدخال

الخارج

المضخهجزء جسم 

(المحرك)
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:مبدأ العمل

QYB380R-1 تسُتخدم مضخة النفط الغاطسة من فئة
أجزاء )تتكون بشكل أساسي من جسم المضخة . كجهاز طاقة لنقل الوقود بالضغط الإيجابي في محطات الوقود

، رأس (موصل أسلاك مثبت محورياً+ أنبوب توصيل الوقود )، وأنبوب التوصيل ( المحرك المحمي+ المروحة 

مجهزة بمكثف بدء ومدخل كابل : حجرة كهربائية+ مجهزة بأجزاء صمام الفحص : الحجرة الهيدروليكية)المضخة 

(. خارجي متصل بمجموعة صندوق التجميع
، (N-STAGE ) توربينىتستخدم مضخة النفط الغاطسة المحرك لتشغيل شحن 

رق ثم ينُقل النفط عبر خط الأنابيب باستخدام ف( أعلى من الضغط الجوي)مما يوصل ضغط النفط إلى ضغط معين 

" " يتمتع جسم يتمتع جسم المضخة . هيكل المحرك محمي تمامًا. الضغط إلى المخرج  "   ، D ويتميز رأس
" المضخة بهيكل مضاد للانفجار "S "بهيكل خاص مضاد للانفجار 

از لا حاجة لضبط جه.  ، ويتم دمج جميع المكونات المترابطة مع جسور الأسلاك المدمجة وصناديق التجميع
مام يمكن لأجزاء ص. الجسر السلكي، مما يسهل إلى حد كبير تركيب المضخة الغاطسة وإصلاحها وصيانتها

.  ط أثناء الصيانةالفحص تثبيت ضغط المخرج، كما يسهل تصميم الرفع تخفيف الضغط ، مما يجُنب انسكاب النف
يقلل . نفطعند إزالة أنبوب توصيل الوقود وجسم المضخة، يكون له وظيفة تخفيف الضغط التلقائي وإرجاع ال
.لى أقصى حدتصميم مسار النفط لرأس المضخة من فقد الضغط عند مخرج المضخة بينما يزيد من التدفق الفعال إ

مميزات وخصائص المنتج

.جهاز واحد، فوهات متعددة، مما يحل مشكلة تهيئة مضخات تزويد الوقود عالية التدفق للفوهات المتعددة.1
.لا يتأثر نقل الوقود بالضغط الإيجابي بالأنبوب، مما يعزز مرونة تصميم محطة الوقود.2
.تفاعلا يوجد تجويف أو مقاومة للهواء، مما يسمح بنقل النفط عبر أنابيب طويلة واختلافات كبيرة في الار.3
.مجهز بمعدة اكتشاف تسريب للفحص الإلكتروني.4
ط، مغمور في تصميم بسيط للأنابيب، مع تركيب مضخة النفط الغاطسة في البئر وتركيب المحرك في خزان النف5.

.ةوهذا يؤدي إلى بيئة عمل نظيفة ومستقرة، مع معدلات فشل منخفضة ومتطلبات صيانة منخفض. النفط
.تشغيل منخفض الضوضاء6.
.  استثمار منخفض التكلفة ونفقات صيانة منخفضة لمحطات الوقود7.
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:أبعاد وتحذيرات التثبيت

GB/T3836.15-2017يجب أن يتوافق تركيب مضخة النفط الغاطسة مع متطلبات المعيار

".تصميم واختيار وتركيب الأجهزة الكهربائية: 15الجزء -البيئات الانفجارية 
 

وي بمفاتيح مستالانفجارأويجب تثبيت مضخة النفط الغاطسة مع جهازين مختلفين لقياس مستوى مقاومة 

يجب أن يكون لأجهزة قياس مستوى الوقود المضادة للانفجار ومفاتيح مستوى الوقود. وقود مضادة للانفجار

ويجب توصيلها مع دائرة التحكم في الغاطسة  Ga لل EPL  المضادة للانفجار مستوى حماية للمعدات

.لتحقيق حماية لمستوى السائل المزدوج لإيقاف تشغيل مضخة النفط الغاطسة
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الخارج

أنبوب التثبيت خزان ثابت

قطر تعبئة الزيت

الحد الادنى

الخارج

مدخل زيت قياسي وشاشة 

مع موصل شفط عائم
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:مخطط التوصيلات الكهربائية 

نفط مخطط التوصيلات الكهربائية لمضخة ال
فولت220الغاطسة 

لنفط مخطط التوصيلات الكهربائية لمضخة ا
فولت380الغاطسة 

يجب استخدام مضخة النفط الغاطسة في تزامن مع صندوق تحكم كهربي مضاد للانفجار أو يجب 

استخدامها مع صندوق تحكم كهربي مقاوم للانفجار لتحقيق الحماية من الماس الكهربي، والأحمال 

مزود بـمُرحل الحماية من الحمل الزائد. )الزائدة، والتشغيل الجاف، والتحكم في مستوى السائل، إلخ

JR36-25 من نوع
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كابل توصيل الكهرباء للمحرك
كابل التوصيل الكهربي

برتقاليبرتقالي

اسوداسود

أحمر

مكثف

كابل التوصيل الكهربيكابل توصيل الكهرباء للمحرك

برتقالي

اسود

أحمر
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:صندوق التحكم الكهربي 

QYB380R صندوق التحكم الكهربي المضاد للانفجار لمضخة النفط الغاطسة من نوع

9

قائمة المحتويات

مكثف مقاوم

توصيل كتلة المحطة

معدنىزر ضغط 

ل التيار الناقص مُرح ِّ

رددمفتاح توصيل التيار المت

معدنىزر ضغط 

ل الحماية من الأحمال  مرح ِّ

الزائدة

مؤشر التشغيل

صمام أمان

يقاطع التيار الكهرب

مصباح مؤشر الكهرباء

مكثف

منطقه خطره

مضخات
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:صندوق التحكم الكهربي 

QYB380R-1 صندوق التحكم الكهربي المضاد للانفجار لمضخة النفط الغاطسة من نوع

قم بفصل موصل التيار. 1
طر الكابل مرر كابل التزويد بالكهرباء خلال نواة الكابل إلى صندوق التوصيل، مع التأكد من أن ق. 2

فاي9إلى 8يتراوح بين 
خطيطي قم بتوصيل كابل الطاقة بالأسلاك داخل صندوق الوصلات وفقاً لمتطلبات الرسم الت. 3

.  طيطيتأكد من توصيل سلك التأريض كما هو موضح في الرسم التخ. باستخدام صواميل الأسلاك
.قم بإحكام غلق سدادة نواة الكابل، وقم بتطبيق مانع التسريب على خيوط نواة الكابل. 4
PEل تأكد من وجود اتصال وثيق بين المسمار الأرضي الداخلي لمضخة النفط الغاطسة وسلك ا.5

على ²مم4أخضر بقطر -يجب أن تستخدم الأرضية الخارجية سلكًا أصفر. الخاص بمصدر الطاقة
.الأقل، والذي يجب توصيله بشكل موثوق بمحطة الأرض المشتركة المحلية
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قائمة المحتويات

توصيل كتلة المحطة

معدنىزر ضغط 

ل التيار الناقص مُرح ِّ

مفتاح توصيل التيار 

المتردد

معدنىزر ضغط 

ل الحماية من  مرح ِّ

الأحمال الزائدة

مؤشر التشغيل

الطاقةمؤشر 

صمام أمان

يقاطع التيار الكهرب

منطقه خطره

مضخات
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:التثبيت والاختبار والتعديل

اختبار خطوط الأنابيب

ار خط وقم بإزالة سدادة اختب( قم بإغلاق صمام الإغلاق)قم بسد خط الأنابيب عند كل موزع وقود ( أ)
.الأنابيب للاختبار

قدر يبأقصقم بإغلاق صمام التحقق لمضخة النفط الغاطسة عن طريق تعديل صمام التحقق ( ب)
.الأسفلإليممكن 

عاً إذا كان الضغط مرتف. ميجا باسكال على نقطة اختبار خط الأنابيب0.345قم بتطبيق ضغط ( ج(
، فقد يتسبب في تلف(ميجا باسكال0.38إلى 0.345يجب أن يكون الضغط العادي أعلى من )جدًا 

.صمام الفحص والمكونات الأخرى

اختبار الخزان

.أغلق مجموعة صمام الفحص لمضخة النفط الغاطسة(  أ(
د نقطة قم بتدوير صامولة ضبط صمام الضغط إلى أقصى حد ممكن، وقم بتطبيق الضغط عن( ب)

اختبار الخزان
فيف بعد الانتهاء من اختبار الخزان، قم بتعديل صامولة صمام التحقق لأعلى قدر ممكن لتخ(ج)

.الضغط
لترًا على الأقل من الهواء المضغوط لتنظيف النظام عند كل57بعد التثبيت والاختبار، استخدم ( د)

و ابدأ من موزع الوقود الأبعد عن مضخة النفط الغاطسة وقم بالاتجاه تدريجياً نح. موزع وقود
.المضخة

. ضبط صمام التحقق

جيه من عندما يتم خفض صامولة ضبط صمام الاختبار بمسافة معينة، يمكن أن يصبح جزء التو
. صمام التحقق محشورًا داخل حلقة إيقاف صامولة الضبط

يؤدي إلى في هذه المرحلة، عندما يتم تعديل صامولة ضبط صمام الاختيار لأعلى قليلاً، فإن ذلك س
مضخة يتم استخدام هذا لضخ ضغط النفط داخل خط الأنابيب ورأس ال. رفع صمام الاختيار لأعلى
لصمام بعد ضخ ضغط النفط، يجب رفع صامولة الضبط بحيث يمكن. أثناء الصيانة والإصلاح

دة إلى سيسمح هذا لصمام الاختيار بالعو. الاختيار فك الارتباط من حلقة إيقاف صامولة الضبط
.وضعه الأصلي واستئناف عمله أحادي الاتجاه
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:رسم تخطيطي للاختبار
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صامولة ضبط صمام منفذ اختبار خط الأنابيب

الفحص

تركيبة صمام 

التحقق

منافذ اختبار 

الخزان
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:الصيانهوالفحص 

GB/T3836.16-2017 يجب أن يتوافق الفحص والصيانة للمضخة الغاطسة للنفط مع متطلبات معيار

".التفتيش والصيانة للمنشآت الكهربائية: 16الجزء -البيئات الانفجارية "

GB3836.13-2013يجب أن يتوافق إصلاح وصيانة المضخة الغاطسة للنفط مع متطلبات معيار

".إصلاح وإصلاح وتجديد وتعديل المعدات: 13الجزء -البيئات الانفجارية " 

قبل . نةيجب إجراء عمليات التفتيش والصيانة لمضخة النفط الغاطسة في منطقة آم: احتياطات قبل التفكيك

بالإضافة إلى ذلك، يجب وضع علامات . البدء في العمل، من الضروري فصل مصدر الطاقة وتأمينه

.واضحة ومرئية خارج صندوق التوزيع

 

13

سدادات 

طتصريف النف

صمولة التثبيت
صندوق التوصيل 

(تجميع جسر الأسلاك)

صمولة التثبيت
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:الصيانهوالفحص 

قبل . نطقة آمنةيجب إجراء عمليات التفتيش والصيانة لمضخة النفط الغاطسة في م: احتياطات قبل التفكيك
اضحة بالإضافة إلى ذلك، يجب وضع علامات و. البدء في العمل، من الضروري فصل مصدر الطاقة وتأمينه

.ومرئية خارج صندوق التوزيع
.إذا كان هناك صمام تسريب مثبتاً، قم بإغلاقه.-1

.قم بفك سدادة تصريف النفط برفق دون إزالتها للتأكد من عدم تسريب النفط، مما يسمح بتحرير الضغط من خط الرجوع-2

.قم بإزالة صامولتي التثبيت، وتحرير الضغط، وإمالة مضخة النفط الغاطسة لإعادة النفط إلى الخزان-3

.اسحب الجزء القابل للاستخراج-4

.على صندوق التوصيلات"  O "لا تتلف حلقة : بعد التفكيك ، يرجى ملاحظة

. جديدة"  O "قبل إعادة الجزء القابل للاستخراج، من الضروري التأكد من أن السطح العازل للحلقة-1

افحص المحرك . محرك المضخة غير قابل للصيانة أو التعديل: )استبدال جسم المضخة كما هو موضح في الشكل-2

إذا كانت هناك أي مشكلات غير طبيعية أثناء تشغيل محرك . بانتظام للتأكد من عدم وجود اهتزاز أو ضوضاء

.المضخة، يرجى الاتصال بمُصنع مضخة النفط الغاطسة أو طلب الدعم الفني للاستبدال

14

تمسمار التثبي

مُوصل المحرك

السيور

تركيب المحرك
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:والصيانهالفحص 

غرار تفكيك أجزاء رأس المضخة كما هو مذكور أعلاه، قم بإزالة الجزء القابل للإزالة من علي.1
.المضخة القديمة من الخزان

أثناء الإزالة عند التفكيك، قم بهزه برفق. قم بإزالة مسامير التثبيت الأربعة وأجزاء المحرك القديمة.2
.حتى يخرج

دة وقم بمحاذاتها ضع السير الجديد على أجزاء المحرك الجدي. استبدل السير القديم بسير احتياطي جديد.3
.مع جميع الفتحات

إذا كان . لفافحص بصرياً مكونات تجويف سلك الطاقة داخل مُفترق محرك المضخة بحثاً عن أي ت.4
.هناك تلف، يجب استبداله

.يوالغطاء الخارجي المطاطي لتجويف سلك الطاقة بشحم التزييت الزيت" O"قم بتزييت الحلقة 5.

لة قم بمحاذاة دبوس التحديد والمقبس الخاص بأجزاء المحرك مع الفتحات الموجودة على وص6.
بيت قبل شد مسامير تث. محرك المضخة ثم ادفع أجزاء محرك المضخة في مكانها بالقوة اليدوية
.أجزاء المحرك، تأكد من وجود تلائم مُحكم بين أجزاء المحرك وقاعدته

بإزالة إذا لم يتم تركيب أجزاء المحرك بشكل مُحكم ولم تتصل بإحكام بمفترق محرك المضخة، فقم
لإجبار أجزاء المحرك على المزلجاتلا تستخدم . أجزاء المحرك وحدد المشكلة وقم بتصحيحها

.يمكن أن يؤدي عدم اتباع هذه التعليمات إلى إتلاف المكونات. التثبيت

مسامير في نمط بعد أن تصبح مُحكمة، قم بإحكام ربط ال. قم بربط مسامير التثبيت والصواميل المرنة. 7
.نيوتن متر11متقاطع قطري بعزم دوران يبلغ 

.إذا لزم الأمر" O"استبدل حلقات . وأسطح العزل نظيفة" O"قم بفحص والتأكد من أن جميع حلقات . 8
.قم بإعادة تثبيت الجزء القابل للاستخراج على الخزان.9

التخزين والنقل
ي درجة يجب أن يتم تخزين المضخة الغاطسة في مكان جاف، وتجنب التغيرات السريعة ف1.

.حرارة البيئة المحيطة
.يجب تغليف المضخة الغاطسة في صناديق خشبية. 2

mailto:Info@masader-j-com
https://masader-j.com/masader/store


16

لمزيد من المنتجات والخدمات
:قم بزيارة موقعنا على الانترنت 

www.masader-j.com

http://www.masader-j.com/
mailto:Info@masader-j-com
https://masader-j.com/masader/store


17

mailto:Info@masader-j-com
https://masader-j.com/masader/store


1

Masader AL-Jazeera   
Submersible Oil Pump
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Introduction:

The QYB380R-1 series submersible oil pump is used as a power device for fuel 
transfer in gas station fuel depots. It consists of a pump head, pump body, and 

connecting pipes. 

This series of submersible oil pumps features high lift and high flow rate, meeting 
the requirements for positive pressure fuel transfer at gas stations, significantly 

improving fuel efficiency. It resolves issues related to long-distance and high-level 
fuel transfers and prevents cavitation in high-altitude and high-temperature 

environments. The entire submersible oil pump is flameproof, effectively ensuring 
the safety of using electric pumps at gas stations.

2
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Technical Specifications:

QYB 380 R

Model Meaning:

Submersible Oil Pump

Pump Flow Rate，380L/min

R：Standard Model

blank：220V/50Hz； 1 : 380V/50Hz

blank：50Hz； B : 60Hz

mailto:Info@masader-j-com
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QYB380R1BQYB380R1QYB380RBQYB380RModel Specifications

Ex d ⅡB T4 Gb
Explosion-proof Marking on 
Pump Head

Ex s ⅡB T4 Ga
Explosion-proof Marking on 
Pump Body

IP55
Protection Level on Pump 
Head

IPX8
Protection Level on Pump 
Body

IPX8Maximum Flow Rate

≥40mMaximum Head

380V/60Hz380V/50Hz220V/60Hz220V/50HzRated Voltage

≤4.5A≤4.1A≤12≤11.4ARated Current

1.5kWRated Power

3400r/min2850r/min3400r/min2850r/minRated Speed

S1Operating Mode

≤68dB(A)Noise

NPT 2” internal threadOutlet Thread Interface

——45μF，450VACStarting Capacitance Value

Usage environment:
a) Temperature: -20°C to 40°C;

b) Relative humidity: 30% to 90%;

c) Atmospheric pressure: 80KPa to 110KPa;

d) The pump body part can be used in explosive gas environments in Zone 0; the pump head part can be used in 

explosive gas environments in Zone 1;

e) In places with no significant shaking and impact vibrations;

f) In environments with gases or vapors that do not damage insulation;

g) The operating mode of the submersible oil pump is S1.

h)The maximum speed of the submersible oil pump is ≤3600r/min;

Technical Specifications:
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Engineering drawing of structure dimensions:
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Working principle :

The QYB380R-1 series submersible oil pump is used as a power device for positive pressure 

fuel transfer at gas stations. It is primarily composed of the pump body section (impeller 

assembly + shielded motor), connection pipe section (fuel delivery pipe + wire conduit coaxially 

mounted), and pump head section (hydraulic chamber: equipped with check valve assembly + 

electrical chamber: equipped with starting capacitor and external cable inlet connected to the 

junction box assembly). The submersible oil pump utilizes the motor to drive N-stage 

turbocharging, pressurizing the oil to a certain pressure (higher than atmospheric pressure) 

and then transports the oil through the pipeline using the pressure difference to the outlet. The 

stator of the shielded motor is of a fully sealed structure. The pump body section has a special 

"S" explosion-proof structure, and the pump head section has a flameproof "d" explosion-proof 

structure, integrating all interconnected components, with built-in wire bridges and junction 

boxes. There is no need to adjust the wire bridge device, greatly facilitating the installation, 

debugging, and maintenance of the submersible oil pump. The check valve assembly can 

stabilize the outlet pressure, and its lift design also facilitates pressure relief, avoiding oil 

spillage during maintenance. When removing the fuel delivery pipe and pump body section, it 

has an automatic pressure relief and oil return function. The pump head's oil path design 

minimizes pressure loss at the pump outlet while maximizing effective flow.

Product Features and Advantages:

1、One machine, multiple nozzles, solving the configuration problem of high-
flow refueling pumps for multiple nozzles.
2、Positive pressure fuel transfer is not affected by the pipeline, enhancing the 
flexibility of gas station layout.
3、No cavitation or air resistance, enabling the transport of oil over long 
pipelines and significant height differences.
4、Equipped with leak detection equipment for online testing.
5、Simple pipeline design, with the submersible oil pump installed in the well 
and the motor installed in the oil tank, submerged in the oil. This results in a 
clean and stable working environment, with low failure rates and maintenance 
requirements.
6、Low-noise operation.
7、Low-cost investment and low maintenance expenses for gas stations.
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Installation dimensions and warnings:

The installation of the submersible oil pump must comply with the requirements of 

GB/T3836.15-2017 "Explosive Atmospheres - Part 15: Design, Selection, and 

Installation of Electrical Apparatus" 

The submersible oil pump must be installed with two different measurement principle 
explosion-proof level gauges or explosion-proof level switches. The explosion-proof level 
gauges and explosion-proof level switches must have an Equipment Protection Level (EPL) 
of Ga and  be interlocked with the submersible oil pump's control circuit to achieve dual-
level shutdown liquid level protection for the submersible oil pump.
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Electrical wiring diagram:

Submersible Oil Pump 220V Wiring 
Schematic

Submersible Oil Pump 380V Wiring 
Schematic

The submersible oil pump must be used in conjunction with a dedicated explosion-
proof electrical control box, or it should be used in conjunction with an explosion-
proof electrical control box that is manufactured in accordance with the requirements 
shown in Figure 4 and Figure 5 to achieve protection against short circuits, 
overloads, dry running, and liquid level control, etc. (Equipped with JR36-25 thermal 
overload relay).
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Electrical control box:

Explosion-proof Electrical Control Box for QYB380R 
Submersible Oil Pump

mailto:Info@masader-j-com
https://masader-j.com/masader/store


10

Electrical control box:

Explosion-proof Electrical Control Box for QYB380R-1 Submersible 
Oil Pump

1、Remove the cable gland plug.
2、Pass the power input cable through the cable gland into the junction box, 
ensuring the cable diameter is within the range of φ8 to φ9.
3、Connect the power cable to the wires inside the junction box according to 
the diagram's requirements using wire nuts. Ensure the grounding wire is 
connected as shown in the diagram. 4、Tighten the cable gland plug, and apply 
sealant to the threads of the cable gland.
5、Ensure a reliable connection between the submersible oil pump's internal 
grounding screw and the power source PE wire. The external grounding should 
use at least a 4mm² yellow-green wire, which should be reliably connected to 
the local common ground terminal.
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Installation, testing and adjustment:

a) Block the pipeline at each fuel dispenser (close the cutoff valve) and remove 
the pipeline testing plugs for testing.

b) Close the check valve assembly of the submersible oil pump by adjusting the 
check valve adjustment screw as far downward as possible.

c) Apply a pressure of 0.345MPa at the pipeline test point. If the pressure is too 
high (normal pressure should be above 0.345 to 0.38MPa), it can damage the 
check valve seat and other components.

Pipeline Testing

Tank Testing

a) Close the check valve assembly of the submersible oil pump.
b) Adjust the check valve adjustment screw as far down as possible, and apply 
pressure at the tank test point.
c)After completing the tank testing, adjust the check valve adjustment 
screw as far upward as possible to relieve pressure.
d) After installation and testing, use at least 57 liters of compressed air 
to clean the system at each fuel dispenser. Start from the fuel dispenser 
farthest from the submersible oil pump and gradually work your way 
towards the pump.

Adjustment of the check valve.

When the check valve adjustment screw is lowered by a certain distance, the 
guide part of the check valve assembly can become wedged inside the adjustment 
screw stop ring. At this point, when the check valve adjustment screw is adjusted 
slightly upwards, it will lift the check valve upward. This is used to release the oil 
pressure inside the pipeline and pump head during maintenance and repair. After 
the oil pressure has been released, the adjustment screw should be raised so that 
the check valve assembly can disengage from the adjustment screw stop ring. 
This will allow the check valve assembly to reset and resume its one-way 
operation.
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Maintenance and Repair:

The inspection and maintenance of the submersible oil pump must comply 

with the requirements of the GB/T3836.16-2017 "Explosive Atmospheres - 

Part 16: Inspection and Maintenance of Electrical Installations" standard.

The repair and servicing of the submersible oil pump must comply with the 

requirements of the GB3836.13-2013 "Explosive Atmospheres - Part 13: 

Repair, Overhaul, Restoration, and Modification of Equipment" 

standard.

Precautions before disassembly: Inspections and maintenance of the 

submersible oil pump should be conducted in a safe area. Before starting 

work, it is essential to disconnect the power source and lock it. Additionally, 
clear and visible markings should be placed outside the distribution box。
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Maintenance and Repair:

Precautions before disassemblyInspections and maintenance of the submersible oil pump 

should be conducted in a safe area. Before starting work, it is essential to disconnect the power 

source and lock it. Additionally, clear and visible markings should be placed outside the 

distribution box:
1、If there is a ball valve installed, close the ball valve.

2、Gently loosen the return oil plug without removing it to ensure that oil does not leak, allowing 

the pressure to be released from the return line.

3、Remove the two fastening nuts, release the pressure, and tilt the submersible oil pump to 

return the oil to the tank.

4、Pull out the extractable part.

After disassembly, please note:
Do not damage the "O" ring on the junction box assembly.

1.Before returning the extractable part, it is essential to ensure that the sealing surface of the 

"O" ring is clean. If necessary, install a new "O" ring.

2、Replacing the pump body assembly as shown in Figure 8: (The pump motor is not 

serviceable or adjustable. Regularly inspect the motor for vibration and noise. If there are any 

abnormal issues during the operation of the pump motor, please contact the submersible oil 

pump manufacturer or seek professional assistance for replacement.)
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Maintenance and Repair:

1、Similar to disassembling the pump head assembly as mentioned earlier, remove the 

extractable part of the old pump from the tank.

2、Remove the four fastening bolts and the old motor assembly. When disassembling, gently 

shake it while removing until it comes off.

3、Replace the old gasket with a new spare gasket. Place the new gasket on the new motor 

assembly and align it with all the holes.

4、Visually inspect the power cord socket component inside the pump-motor junction for any 

damage. If there is damage, it should be replaced.

5、Lubricate the "O" ring and the rubber outer jacket of the power cord socket component with 

oil-based lubricating grease.

6、Align the locating pin and boss of the motor assembly with the holes on the pump-motor 

junction and push the pump-motor assembly into place with manual force. Before tightening the 

motor assembly fastening bolts, ensure a snug fit between the motor assembly and the motor 

base.

If the motor assembly does not fit snugly and connect tightly to the pump-motor junction, 

remove the motor assembly and identify and correct the issue. Do not use bolts to force the 

motor assembly into a fastened position. Failure to follow these instructions can components.

7、Connect with fastening bolts and elastic washers. After they are tight, tighten the bolts in a 

diagonal cross pattern with a torque of 11 N·m.

8、Inspect and ensure that all "O" rings and sealing surfaces are clean. Replace "O" rings if 

necessary.

9、Reinstall the extractable part onto the tank。

Storage and Transportation:

1、The storage of the submersible pump should be kept dry, avoiding rapid temperature 

changes in the surrounding environment.

2、The submersible pump should be packaged in wooden crates.。
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